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4 Testimonios El 14  DE Noviembre DE 2010, Número 82 oticias N M    anmin 

En el servicio la Celebración  del XXVIII 
Aniversario de la Iglesia Central Manmin, 

el Dr. Jaerock Lee instó a la congregación a que sean determinantes 
en sus roles de liderazgo para llevar a cabo las tareas mendadas por Dios

El 10 de octubre de 2010 durante 
el servicio dominical vespertino se 
realizó la celebración del XXVIII 
Aniversario de la Iglesia Central 
Manmin en el que se presentaron 
varias actuaciones de celebración. 
Este servicio fue dirigido por el 
Pastor Dove Cho, y la Pastora 
Esther Chung realizó la oración 
representativa. El Pastor Principal 
Dr.  Jaerock Lee compartió el 
mensaje titulado: “Dios se agrada de 
recibir gloria” basado en el pasaje 
de Isaías 43:21. 

En su mensaje él enfatizó que 
Dios quiere ser glorificado por 
medio  de  ac tuac iones  san tas 
incluyendo el canto y la danza. Dios 
quiere ser glorificado por medio de 
Sus hijos que lo aman de corazón 
y que han sido transformados por 
medio de ese amor, y Él quiere 
recibir la gloria a través de los 
frutos que surgen del cumplimiento 
de la providencia de Dios por 
Su poder. En su mensaje el Dr. 
Lee instó a todos los líderes, los 
obreros a tiempo completo y a los 
miembros que desempeñan papeles 
importantes, a alcanzar las tareas 
que Dios nos ha comisionado para 
llevarlas a cabo en los tiempos 
finales del mundo. 

En la segunda sección del servicio 
dominical vespertino, el Pastor 
Dongcho Shin y la Pastora Soojin 
Lee presentaron las actuaciones 

d e l  X X V I I I 
A n i v e r s a r i o 
b a j o  e l  t í t u l o 
“Cielo: Banquete 
j u n t o  a l  m a r ” . 
Es ta  ac tuac ión 
involucró a 440 
a c t o r e s  y  1 0 0 
profesionales del 
equipo de trabajo. 
E x p r e s a r o n 
l a  d a n z a  d e 
los  ánge les ,  l a 
a l a b a n z a  d e l 
Arcángel  de  la 
Alabanza y  las 
confes iones  de 
gratitud y gozo 
d e  a q u e l l o s 
h i j o s  d e  D i o s 
cuyos corazones 
han sido bien cultivados por el 
Espíritu Santo sobre la Tierra. 
Esta presentación se realizó en un 
escenario especialmente diseñado 
con efectos especiales ,  y  fue 
también filmada en alta definición 
(Full HD).

La ceremonia de inauguración de 
Celebración del XXVII Aniversario 
de la Iglesia se llevó a cabo el 
viernes 8 de octubre a partir de 
las 21:50 hrs. con la presentación 
de un video en tercera dimensión 
(3D). Poco tiempo después de 
la ceremonia de inauguración se 
ofreció el Servicio Vespertino 

en la primera parte de la Vigilia 
Entera del viernes. El Dr. Jaerock 
Lee compartió el mensaje titulado 
“La gracia de Dios” basándose en 
el verso bíblico de Deuteronomio 
11:14. En su mensaje él ilustro tres 
tipos diferentes de gracia que hemos 
de recordar y agradecer. Estas son: 
La gracia de la palabra de santidad, 
la gracia de la manifestación del 
poder de Dios y la gracia de la 
continua oración.  

Luego del mensaje, durante la 
segunda parte de la Vigilia Entera 
del viernes, se desarrollaron los 
eventos por el XXVIII Aniversario 

de la iglesia y la Celebración del 
V Aniversario de la Red Cristiana 
Global (GCN por sus siglas en 
inglés) con actuaciones especiales 
que se destacaron por las hermosas 
danzas y canciones cantadas en 
diferentes idiomas, por los equipos 
de danza y canto del Comité de 
Artes Escénicas. Hubo también una 
selección de obras presentadas por 
el Coro Unido y la Orquesta Nissi. 

La presentación del V Aniversario 
de GCN (La Red Cristiana Global, 
nombre del canal de Manmin TV) 
resaltó los cinco años de ministerio 
de GCN e incluyó una entrevista 

especial en el programa de debate 
con el Dr. Jaerock Lee, Fundador 
y Presidente de GCN. El Dr. Lee 
hizo énfasis en el hecho de que 
GCN se fundó por el bien de la 
salvación de las almas alrededor 
del mundo y dijo que Dios abrió 
la puerta para el ministerio de 
transmisión radial y televisivo 
con GCN y que permitió que este 
prospere al crearlo de la nada. Las 
actuaciones del XXVII Aniversario 
de la iglesia y el V Aniversario 
de GCN fueron transmitidas en 
vivo y retransmitidas en GCN TV, 
Manmin TV e Internet.  

Al final de la actuación de la celebración del XXVIII Aniversario de la iglesia, bajo el tema principal de la celebración del evento, el Dr. 
Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin, se despidió batiendo sus manos en gratitud a los invitados de honor y a los 
miembros de la iglesia, mientras vestía un traje formal con colores brillantes.  

“Espero llegar a 
ser una organista 

quien sana a 
muchas personas 

en espíritu y 
carne”

Diaconisa Sunja Kim 
(Misión Canaán, Zona 1-5)

En 1982, cuando se fundó la Iglesia Manmin, yo vi a mi padre 
ser sanado por completo gracias a la oración del Pastor Jaerock 
Lee. Actualmente mi padre, el Pastor Youngsuk Kim, sirve a 
la iglesia como Maestro Guía General de la Misión de Pablo. 
Mientras asistía al servicio de adoración, fue muy conmovida al 
ver al pianista y a otros músicos ofrecer hermosas ejecuciones a 
Dios el Padre, por lo que llegué a albergar el sueño de convertirme 
en un pianista que glorifica a Dios. A la edad de nueve años 
empecé a aprender a tocar el piano, pero a los 12 tuve que dejar 
mis estudios debido a la situación financiera de mi familia. Cinco 
años después, cuando tenía 17 años, pude reiniciar las prácticas 
de piano otra vez, por la gracia de Dios. Cierto día uno de mis 
superiores en mi escuela secundaria me recomendó que aprendiera 
a tocar el órgano. Desde ese entonces llegué a tener un nuevo 
sueño: convertirme en una organista. Dos años más tarde, en 1997, 
ingresé a la Escuela de Música Eclesiástica de la Universidad 
Teológica de Seúl, y me especialicé en órgano.

Empecé a ofrecer recitales por la gracia de Dios en medio 
de los refinamientos de la fe.

En el año 2001 me gradué y empecé a tocar el órgano durante 
los servicios de adoración de mi iglesia, la Iglesia Central 
Manmin. Continuamente sentía que debía mejorar mis destrezas 
ya que había una limitación en mi práctica personal. Yo deseaba 
estudiar y aprender, pero las situaciones actuales no me lo 
permitían. En septiembre de 2007 uno de mis antiguos maestros 
en la universidad me contactó y obtuve la oportunidad de 
aprender de él.

Tres meses después, en diciembre de 2007, ofrecí por primera 
vez un recital de órgano de tubos, y durante los tres años 
siguientes ofrecí recitales cada año. Como parte de mi preparación 
para los conciertos y recitales, toda práctica y capacitación 
permanente estaba siempre seguida de oración. En cuanto a mí, 
me encontré a mí misma practicando el órgano en todo lo que 
tuve a bien, y el mismo tipo de vida aplicaba a mi vida de fe. Mi 
profesor me advirtió diciendo: “Mientras tocas el órgano, no estás 
escuchando lo que dice la música, sino que estás tratando de hacer 
que la música siga tus propios pensamientos”.

Me arrepentí y llegué a albergar incluso las palabras más cortas 
que él me enseñaba, y practiqué con más atención. Empecé a 
esforzarme mucho por interpretar los significados exactos de cada 
pieza musical y practiqué técnicas de ejecución del órgano. De 
pronto las notas musicales empezaron a verse diferentes y me 
sentí como si mis habilidades habían mejorado.

En ocasiones yo deseaba descansar y rendirme, pero me empeñé 
por renovar mi corazón con oración y me esforcé al máximo hasta 
asegurarme de haber dado lo mejor de mí. Yo recibí la oración 
del Pastor Principal en la estación; me recordé a mí misma el 
propósito de tocar el órgano. El ofrecimiento de mis ejecuciones 
dignas de glorificar a Dios requerían de mí mucha oración, amor 
y paciencia. Como resultado de aquellos entrenamientos de 
paciencia yo ofrecí más recitales y crecí en espíritu.

Mi fe renovada y mi corazón lleno del amor del Señor

En agosto de 2010, mientras me preparaba para el viaje de 
estudios a Europa, Dios me permitió reflexionar en mi vida pasada 
y arrepentirme por completo de mis faltas y errores. Entre las 
cosas por las que me arrepentí está el hecho de no haber abrazado 
a mi hermano menor durante nuestra niñez, el no haber cultivado 
mi corazón según la Palabra de Dios que había escuchado por 
tanto tiempo, y el hecho de no haber orado por mis padres. Sentí 
de manera muy profunda en mi corazón el amor de Jesús, mi 
Salvador quien murió en la cruz por mí, una pecadora que no 
podía ver la cruz, ni al Pastor Principal, sin derramar lágrimas.

Me sentí muy apesadumbrada ante Dios por no haber servido 
a los niños pequeños y no haber dado gracias sinceras a Dios 

cuando atravesaba pruebas. La gracia de Dios para mi salvación 
era tan grande que yo no podía soportar cualquier otra cosa. Más 
tarde me di cuenta que todo lo que podía hacer para retribuir Su 
gracia era desechar toda forma de maldad, y desde entonces me 
esforcé por ofrecer mis oraciones y alabanzas con mi corazón. 
También ayunaba cuantas veces me era posible cada vez que 
descubría mis pecados y mi naturaleza pecaminosa. El 17 de julio 
recibí la oración del Dr. Jaerock Lee para mi viaje a Europa y 
luego preparé todo para el viaje con éxito.

Deseo de renovar muchas almas por medio de mi ejecución

El viaje de 13 días en los cuatro países europeos (Austria, Italia, 
Eslovenia y Alemania), el mismo que realicé del 5 al 17 de agosto, 
constituyó una buena oportunidad para mí para tocar el órgano 
de tubos en Europa –ciudad natal de la música, así como para 
estudiar las huellas de muchos músicos famosos en la historia. Al 
ver el cielo claro y azul, las nubes esponjosas, los lagos hermosos, 
los árboles y flores, los edificios y palacios elegantes y dignos de 
elogio, las maravillosas obras de arte, y los magníficos órganos 
de tubos en las catedrales, mi esperanza por la Nueva Jerusalén se 
fortalece y estoy ciertamente decidida a entrar en esa ciudad.

Lo más memorable durante este viaje de estudios de 13 días 
fue el cielo nocturno que vi desde la ventana de una habitación 
en la cúspide de la casa más alta de Austria. El hermoso paisaje 
del cielo y los Alpes se desplegó de manera sorprendente. Una 
gran multitud de estrellas brillantes de varios tamaños y colores 
parecían caer sobre mí. Sentí como que estaba sola en ese vasto 
universo y su sublimidad y magnificencia eran indescriptibles. Yo 
estaba asombrada ante la maravilla del universo, y canté el himno 
“Cuán grande es Él” sin conocerlo. Observé el cielo de la noche 
por más de una hora para poner la belleza y el amor de Dios en 
mi corazón, y fui muy afortunada al ver estrellas en movimiento y 
estrellas fugaces también.

Cuando toqué el órgano en la Catedral Maribor en Eslovenia, 
el organista del lugar, así como sus obreros, se me acercaron y 
dijeron que fue una ejecución maravillosa, y me pidieron que 
los visitara y tocara el órgano una vez más. Ellos testificaron 
que al oír mi ejecución con un corazón suplicante, sus cargas y 
problemas del corazón se habían resuelto. Me sentí animada por 
sus palabras y experimenté la obra de Dios que sana las almas 
de los corazones quebrantados por medio de la fragancia de la 
actuación y la música que agrada a Dios.

Tras completar el viaje de estudios de 13 días, estando en el 
avión de regreso a casa, vi un arcoíris claro y circular rodeando 
la sombra del avión, y me llené de un gozo indescriptible. Nunca 
logro describir la emoción conmovedora de la promesa del Señor 
estando conmigo por medio de un arcoíris.

Soy aún una persona con deficiencias y no soy una organista 
excelente. Sin embargo, me doy cuenta cada vez más del amor de 
Dios el Padre, del Señor Jesucristo y del Pastor Principal, y creo 
que la forma de retribuir el amor es esforzándome al máximo por 
santificar mi corazón con la verdad y ofrecer a Dios actuaciones 
y música que le agraden. Espero compartir este grande amor 
obtenido gratuitamente con todas las almas que me sea posible. 
Doy gracias y toda la gloria a Dios y al Señor Jesucristo, y mi 
gratitud sincera para el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee.

A las 21:50 hrs. del 8 
de octubre, la ceremonia 
de apertura del XXVIII 
Aniversario de la iglesia 
se llevó a cabo con la 
presentación de un video 
en 3D titulado: “El amor 
del Pastor”. Entre los 
invitados de honor que 
asistieron se encontraba 
e l  O b i s p o  M a k s i m 

Maksimov, Presidente de la Red de Vida Cristiana en Kazajstán (CNL TV 
por sus siglas en inglés) y el Dr. Alfred Pratapsingh, Pastor Principal de la 
Iglesia de la Trinidad del Evangelio Completo en Chennai, India. Este video 
en 3D presentó el amor sincero del Dr. Jaerock Lee por las almas. Ya que 
él está muy consiente de los horrores del Infierno, su ministerio poderoso 
se enfoca en la salvación de las almas. Desde el momento que fue llamado 
para ser un siervo del Señor, hasta la actualidad, él ha orado con empeño e 
incesantemente para que ni siquiera una sola alma se pierda.    

Ceremonia de apertura por el XXVIII 
Aniversario, con la presentación de un 

video en 3D titulado “El amor del Pastor” 

Muchos de los miembros de la iglesia usaron 
gafas 3D en la ceremonia de inauguración y 
miraron el video titulado “El amor del Pastor”. 

“Pude conocer del 
ministerio de la Iglesia 
Centra l  Manmin en 
l a  C o n v e n c i ó n  y 
Exposición de Radiodi-
f u s o r a s  R e l i g i o s a s 
Nacionales (NRB por 
sus siglas en inglés). Es 
la primera vez que veo 

un video en 3D en pantalla gigante en una iglesia. 
Todas las actuaciones han sido presentadas de 
una manera maravillosa en perfecta unidad. CNL 
TV transmitió la Cruzada de Nueva York 2006 
y el Festival Internacional Multicultural 2009 
en vivo y comenzó a transmitir la programación 
producida por GCN el pasado mes de septiembre. 
Tenemos programado transmitir en vivo y en 
directo el evento “Días de Corea del Sur en 
Estonia 2010” que se llevará a cabo a finales del 
mes de octubre”. 

“Cuando nosotros, la Casa 
de Publicaciones Palabra de 
Cristo, imprimimos el libro 
INFIERNO, uno de los libros 
escritos por el Dr. Jaerock Lee y 
lo distribuimos en toda la India, 
conseguimos gran atención 
de parte de los lectores. Por 
medio de la presentación del 
video en 3D en la ceremonia 
de inauguración del aniversario 

de la iglesia, sentí la horrible realidad del Infierno y, una 
ves más, tomé la determinación de guiar a más personas 
a la salvación con los libros CIELO I y II e INFIERNO, 
escritos por el Dr. Jaerock Lee. Desde ahora en adelante 
nos esforzaremos para publicar y distribuir las ediciones 
en inglés, tamil, hindi y telugu de los libros CIELO y 
ESPÍRITU, ALMA Y CUERPO del Dr. Lee a muchas 
librerías por toda la India y también al mundo entero, en 
cooperación con Libros Urim”. 

Obispo Maksim Maximov 
(Presidente de CNL TV, 
Kazajstán)

Sr. Immanuel Prabu 
(Director de Casa de 
Publicaciones Palabra
de Cristo)

“¡Estoy asombrado del ministerio de Manmin!”
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Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

“Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo 
Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a 
Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, 
tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; y estando 
en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose 
obediente hasta la muerte, y muerte de cruz” (Filipenses 2:5-8).

Debido a que Jesús es el Hijo de 
Dios, se vistió de forma humana y 
vino al mundo y, de acuerdo a la 
voluntad de Dios, fue colgado de 
una cruz y allí murió. El conocía 
de antemano que debía soportar 
sufrimientos inimaginables a pesar de 
que en Él no se hallaba pecado alguno. 
Jesús obedeció la voluntad de Dios con 
gozo. Fue porque Él amaba a Dios con 
un corazón verdadero.  

Dios aún sigue buscando un hombre 
de Dios que en realidad obedezca Su 
voluntad y que sea digno de cumplir 
el reino de Dios. Tal hombre de 
Dios debe obedecer en acuerdo con 
la voluntad de Dios todo lo que Él 
anhele. ¿Qué debemos hacer para 
que se considere que verdaderamente 
obedecemos a Dios?

1. No debe haber “ego”, sino sólo 
Dios en nosotros. 

Aquel que ama a Dios debe estar 
dispuesto a obedecerlo. Sin embargo, 
algunos creyentes se encuentran 
desobedeciendo a Dios a pesar de sus 
esfuerzos por obedecer. Es porque 
tienen su “ego” en ellos. Involucran 
sus propios pensamientos, sabiduría y 
métodos e insisten en lo que creen que 
es correcto al hacer la obra de Dios.  

Ellos dicen obedecer la Palabra de 
Dios, pero tienen sus propias maneras 
y las incorporan en realizar la obra de 
Dios. Luego, tienden a explicar cómo 
siguen la voluntad de Dios dando mil 
y una excusas. Pero, aunque dicen que 
hicieron algo en obediencia a la Palabra 
de Dios, siguen siendo sus propios 
pensamientos. No pueden comprender 
el corazón de Dios y no pueden darse 
cuenta de Su voluntad, por lo tanto, al 
hacer algo como ellos quieren hacerlo, 
dicen haberlo hecho en acuerdo con la 
voluntad y el corazón de Dios. Así, si el 
resultado no es digno de reconocimiento 
de los demás o es insatisfactorio, se lo 
atribuyen a los demás. Jesús no tenía 
“ego” en su vida. El sólo tenía a “Dios 
el Padre” en Su corazón e hizo todo de 
acuerdo a la voluntad de Dios. Durante 

su ministerio público, Jesús siempre se 
esforzó por orar y buscar la voluntad de 
Dios. En el cumplimiento del ministerio 
de Dios, Jesús obedeció completamente 
para que cada tarea sea cumplida 
exactamente en acuerdo con la Palabra 
de Dios. 

2. Nuestra obediencia a Dios no 
debe ser condicional.

Aquellas personas que ponen 
condiciones cuando hacen algo tienden 
a presentar excusas. Tales personas 
obedecen lo que es de beneficio para 
ellas, pero quizás no obedezcan si 
algo no les beneficia. De acuerdo a 
sus deseos y motivaciones personales, 
ellos eligen lo que les es de beneficio 
propio y de acuerdo al cambio de 
las situaciones, también cambian sus 
actitudes en cualquier momento. Pero 
aquellas personas que verdaderamente 
obedecen nunca ponen ninguna 
condición sobre su obediencia. No 
involucran ninguno de sus propios 
pensamientos dependiendo de las 
situaciones o la realidad de las 
mismas. Consecuentemente, estas 
personas no ponen ninguna excusa, 
simplemente buscan la voluntad de 
Dios. Obedecen cualquiera que sea la 
voluntad de Dios incondicionalmente 
con un “Sí” y “Amén”.   

Espero que ustedes se examinen a sí 
mismos si es que están obedeciendo, 
o no, por el bien del poder, honor y 
reconocimiento; si pueden obedecer 
la voluntad de Dios hasta el final, 
sin importar la circunstancias que 
quizás surjan, o si sólo están diciendo 
“Amén” cuando está en acuerdo con 
sus pensamientos y las condiciones 
ante ustedes. 

Jesús nunca buscó la gloria para 
Sí mismo, sólo obedeció para que 
Dios sea glorificado. Es por eso que 
Él abandonó el trono celestial y 
aceptó ser tratado como un pecador, 
y ser crucificado hasta la muerte en 
este mundo. Jesús, el Hijo de Dios, 
obedeció de esta manera, entonces 
¿ c ó m o  p o d e m o s  a t r e v e r n o s  a 

condicionar nuestra obediencia a la 
voluntad de Dios?  

3. Debemos tener el fruto del amor.
Cuando Jesús fue colgado en la 

cruz, Sus discípulos tuvieron miedo y 
huyeron, pero las mujeres, incluyendo 
a María Magdalena, se quedaron junto 
a Él hasta el final porque le amaban 
profundamente. Eso es verdadero amor.

Dios quiere que obedezcamos con 
amor espiritual. Ya que Jesús amó a 
Dios al Padre en gran manera, creyó 
completamente en Dios venciendo 
todo con la esperanza de los días 
eternos de gloria cuando habitaría 
con Dios en el reino celestial. Si 
realmente amamos a Dios, debemos 
entonces creer completamente en Él, 
debemos tener esperanza por la vida 
eterna cuando estemos con Dios en 
el Cielo. Debemos obedecer todos 
Sus mandamientos e incluso rendir 
nuestras vidas a Él.

Romanos 8:35-39 dice: “¿Quién 
nos separará del amor de Cristo? 
¿ T r i b u l a c i ó n ,  o  a n g u s t i a ,  o 
persecución, o hambre, o desnudez, o 
peligro, o espada? Como está escrito: 
Por causa de ti somos muertos todo el 
tiempo; somos contados como ovejas 
de matadero. Antes, en todas estas 
cosas somos más que vencedores por 
medio de aquel que nos amó. Por lo 
cual estoy seguro de que ni la muerte, 
ni la vida, ni ángeles, ni principados, 
ni potestades, ni lo presente, ni lo por 
venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni 
ninguna otra cosa creada nos podrá 
separar del amor de Dios, que es en 
Cristo Jesús Señor nuestro”. Esta es 
una confesión de amor espiritual y 
obediencia verdadera al Señor.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo, Dios está buscando aquellas 
personas que pueden realmente 
obedecerlo en cualquier circunstancia 
y sean dignos de cumplir con Su 
providencia. Que todos ustedes puedan 
confesar “¡Amén, heme aquí!” para 
la gloria de Dios. ¡Ruego esto en el 
nombre de nuestro Señor!

Verdadera Obediencia
Noticias de última hora

 Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 

El 24 de septiembre se llevó a cabo el Seminario 
para Pastores en Colombo, la cuidad más grande y 
antigua capital de la República Democrática Socialista 
de Sri Lanka. El Seminario fue presentado por el 
Pastor Taesik Gil, quien en la actualidad ministra la 
Iglesia Manmin de Daejeon en Corea del Sur. Por 
medio de los pocos seminarios para pastores que ha 
dirigido el Pastor Taesik Gil hasta el momento, una 
revolución espiritual ha surgido entre los pastores e 
iglesias de Sri Lanka. El Pastor Gil predicó el mensaje 
titulado: “El Mensaje de la cruz” y “Secretos para el 
crecimiento de la Iglesia”. Muchos de los pastores 
que asistieron dijeron: “Este es el primer mensaje que 
hemos escuchado dado por medio de la revelación 
de Dios” y le solicitaron al Pastor Gil que les provea 
continuamente el mensaje de la santidad. En los 
días que siguieron, 25 y 26 de septiembre, el Pastor 
Gil dirigió las reuniones de sanidad del pañuelo y a 
través de su oración con el pañuelo, muchas personas 
fueron sanadas de cáncer, enfermedades del corazón, 
desórdenes neurológicos y enfermedades cutáneas. 
También fueron liberados de espíritus malignos. 

Del 7 al 11 de septiembre, Manmin TV participó 
en las conferencias y exposiciones de COICOM 
(Confederación Iberoamericana de Comunicadores 
y Medios Masivos Cristianos) realizados en Punta 
Cana, República Dominicana. Muchas emisoras, 
comunicadores, periodistas y pastores visitaron el 
puesto de Manmin TV y expresaron su interés en el 
ministerio mundial de transmisión radial y televisiva 
de Manmin TV, con su canal GCN.

El lunes 11 de octubre, más de cien invitados de 
honor, pastores, misioneros y obreros de otros países 
visitaron el sitio del Agua Dulce de Muan luego 
de celebrar el XXVIII Aniversario de la Iglesia 
Central Manmin. Después de llegar a la Iglesia 
Manmin de Muan que se encuentra cercana al sitio 
del Agua Dulce de Muan, ofrecieron un Servicio de 
Agradecimiento por el milagro de convertir el agua 
salada en agua dulce. También tuvieron un programa 
llamado “Observación del Cielo” con la guía del 
Pastor Myoungsool Kim, ministro de la Iglesia 
Manmin de Muan.

Seminario para Pastores en Sri Lanka 
dirigido por el Pastor Taesik Gil  

Manmin TV participó en COICOM 2010 en 
República Dominicana 

“¡Manmin es totalmente diferente! ¡Cada 
momento es algo inolvidable!”

El Seminario para Pastores de Sri Lanka celebrado en el 
Hotel Ramada en Colombo, Sri Lanka 

Luego de asistir a las actuaciones 
por la celebración del XXVIII 
Aniversario de la Iglesia, el Sr. 
D. James Vincent, Presidente de 
Salvation TV en India dijo: “El 
mensaje del Dr. Jaerock Lee que 
enfatizó el significado de la oración 
y la santificación, y las hermosas 
actuaciones, las cuales se asemejaban 
a un banquete celestial, nunca serán 

olvidadas”. 
A ñ a d i ó : 
“Sa lva t ion 
TV transmitió 
en  v i v o  e l 
F e s t i v a l 
Internacional 

Multicultural en Jerusalén con el Dr. 
Jaerock Lee a toda la India. Muchas 
personas de la India fueron sanadas 
al ver el Festival en la televisión, 
y  enviaron sus test imonios a 
nuestra estación de televisión. 
Transmitiremos la Cruzada “Estonia 
2010”, del Dr. Lee, la cual se llevará 
a cabo a finales del mes de octubre, 
y esperamos con expectativas lo que 
sucederá en esta ocasión.    

La Sra. Shah Mina Dilpun 
Govind, Director Ejecutivo de 
Naku Mart en Kenia dijo: “La 
Iglesia Central Manmin está muy 
bien organizada, presta una excelente 
servicio y están en un nivel espiritual 

m u y  a l t o . 
Mi visita a 
la iglesia es 
inusual y una 
experiencia 
d e  m u c h o 
b e n e f i c i o 

para mí. Las actuaciones fueron tan 
hermosas y fui conmovida al ver a 
los trabajadores cumpliendo con sus 
tareas en armonía y acción”. 

El Pastor ucraniano Iurii 
Pidnebesnyi, Pastor Principal de 
la Iglesia Cristiana Fe confesó: 
“Estas magníficas presentaciones no 
son posibles sin la oración. Fui tan 

conmovido con estas actuaciones. 
Pude sentir 
u n a  d u l c e 
f r aga nc ia , 
n o  p o r  l a 
apar iencia 
d e  l o s 
actores sino 
por el corazón puro. Mientras leía 
los libros CIELO I y II, escritos por 
el Dr. Jaerock Lee, me preguntaba 
quién era el autor y cómo podía 
describirlo tan vívidamente y con 
tantos detalles aunque él no ha ido 
al Cielo. Luego asistí al Festival 
Internacional Multicultural Jerusalén 
2009, y al ver todo lo que pasó por 
medio del Dr. Jaerock Lee llegué 
a creer completamente todo. La 
edición en ruso de sus libros ya casi 
se han agotado debido a que muchos 
pastores los han adquirido, y muchos 
de ellos nos han pedido que les 
enviemos otros libros”.     

El  Sr.  Dennis  Thamburaj 
Ebenezer, Director Ejecutivo 
de Holy God TV en India dijo: 
“Dios está con el Dr. Jaerock Lee, 
pude sentir y probar el Cielo en la 
Iglesia Central Manmin. La serie de 
sermones titulados “El mensaje de la 
cruz” del Dr. Lee atrajo la atención 

de los televi-
dentes. 

M u c h o s 
testimonios 
de aquellas 
p e r s o n a s 
que han sido 

sanadas por medio de la oración del 
Dr. Lee abundan en nuestra estación 
de televisión”. 

El psiquiatra ucraniano Dr. 
Victor Ryabchinsky, Director 
de la Asociación de Médicos 
Cristianos de Ucrania, dijo con 
mucha emoción: “Me siento como 
si estuviera en el Cielo. Les diré a 
mis colegas médicos que debieron 
haber visitado Corea y asistido a 

estas presentaciones llenas de gracia. 
Quiero decirles que vengan y vean 
de  p r imera 
m a n o  e s t e 
maravilloso 
aniversario. 
E l  l l ega r  a 
c o n o c e r  e l 
ministerio de 
Manmin es una revolución espiritual 
para mí. Yo asistí a la 6ta Conferencia 
Médica Cristiana Internacional 
realizada en Kiev, Ucrania, la cual 
fue organizada por la Red Mundial 
de Médicos Cristianos (WCDN por 
sus siglas en inglés), y fue la primera 
vez para mí que disfrutaba de una 
conferencia médica tan sorprendente 
en la que se presentó los casos de 
sanidad divina dados por la oración 
y las manifestaciones del poder de 
Dios. Esta fue una conferencia de 
nivel muy superior en la ciencia y en 
lo espiritual”.

El Rev. Dr. Dudley M. Thangiah, 
reconocido en todo India como 
famoso compositor de música 
gospel dijo: “Las actuaciones fueron 
muy conmovedoras e inspiradoras. 
Yo me estremecí por las fuertes 
emociones y mi corazón sintió paz 
inmensa al ver las actuaciones. Sentí 
que estas motivaban a los hermanos y 
hermanas a tener temor reverente por 
Dios. La vida de oración y dedicación 
sacrificial del Dr. Jaerock Lee son 

impresionantes. 
Nos conmueve 
mucho verlo 
sirviéndonos 
c o n  t a n t a 
h u m i l d a d  a 
nosotros y a 

muchas personas más. Me gustaría 
expresar mi gratitud a todos quienes 
nos dieron la bienvenida y nos 
trataron con amor”.

El Dr. Freddy Mbakata, Asesor 
principal del Primer Ministro de la 
República Democrática de Congo 
comentó: “El Dr. Jaerock Lee es 
muy conocido en mi país. A menudo 
escucho sus mensajes y observo las 

h e r m o s a s 
presentaciones 
vía Internet. 
Pe ro  a ho ra 
me sorprendí 
m u c h o  a l 
v e r l o  t o d o 

con mis ojos. Todo es perfecto, y la 
iglesia está muy bien organizada. 
Muchas personas del Congo aman el 
Agua Dulce de Muan. Ellos incluso le 
pidieron a mi esposa que les llevara la 
mayor cantidad posible de esta agua 
ya que desean experimentar las obras 
de Dios”. 

El Rev. Surapong Prathumwan 
dijo en una entrevista: “El Evangelio 
de Santidad afirma y confirma 
nuestra fe, y las manifestaciones 

de las poderosas obras de Dios 
nos permiten tener una fe sólida. 
Por medio del Evangelio de la 
Santidad hemos experimentado las 
poderosas obras del Espíritu Santo 
y hemos aprendido el amor y el 
servicio mutuo entre un Pastor y su 
rebaño. Las alabanzas y actuaciones 
de Manmin son las mejores en el 
mundo. A los cristianos tailandeses 
les hace falta más oración; la oración 
de Manmin es muy ferviente. Yo 
he aprendido cómo orar en las 
Reuniones de Oración de Daniel”.

Festa Gemina, esposa del Rev. 
Surapong Prathumwan y Profesora 
del Seminario Indochina dijo: 
“Muchos jóvenes de la Iglesia Central 
Manmin tienen pasión y devoción 
ferviente por el Señor. Anhelo que 
mi iglesia y estudiantes del seminario 
tengan ese mismo corazón por Él”. 
Además confesó que se sentía muy 
feliz durante su visita a Corea y que 
sentía como estar en el Cielo. Ella 
desea aprender mucho más acerca de 
la Iglesia Central Manmin.

D a v i d  E u ,  u n  m é d i c o  d e 
Singapur, fue conmovido en gran 
manera en las presentaciones del 
aniversario y dijo: “¡Las actuaciones 
d e l  X X V I I I 
An ive r sa r io 
f u e r o n  m u y 
hermosas! Las 
a l a b a n z a s , 
danzas y toda 
actuación me 
hicieron sentir el reino de los Cielos 
vívidamente. Fue una emoción santa 
y santificada. Yo creo que nuestro 
Padre Dios se deleitó mucho con estas 
presentaciones”.

Una hermana de Nueva Zelanda 
llamada Luk Tak Moi, madre de 
Ping Ping Wong dijo: “Al escuchar 
los mensajes predicados por el Dr. 
Jaerock Lee obtuve enseñanzas 
p r o f u n d a s 
s o b r e  l o s 
s e c r e t o s 
espi r i tua les 
y las revela-
ciones divinas. 
He visto que la Iglesia Cristiana 
Manmin está glorificando a Dios con 
alabanzas y danzas en las que Él se 
deleita, y que el Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee glorifica a Dios con las 
manifestaciones del poder de Dios. Él 
es realmente un hombre de Dios”.

La Hna. Patricia Mamusung, 
proveniente de Indonesia y esposa del 
Misionero Peter Yoon quien ha sido 
comisionado para realizar el ministerio 
del Señor en 
I n d o n e s i a 
disfrutó del 
X X V I I I 
Aniversario y 
dijo: “Nací y 
crecí dentro 
de una familia cristiana, pero tenía 
solamente fe como conocimiento, 
la cual no está acompañada por 
obras. Desde que llegué a conocer 
a Manmin he obtenido fe espiritual. 
Es una gran bendición conocer a la 
Iglesia Central Manmin”.

“¡Manmin es totalmente 
diferente! ¡Cada momento 

es algo inolvidable!”
El lunes 11 de octubre, más de cien 

invitados de honor, pastores, misioneros 
y obreros de otros países visitaron el 
sitio del Agua Dulce de Muan luego de 
celebrar el XXVIII Aniversario de la Iglesia 
Central Manmin. Después de llegar a la 
Iglesia Manmin de Muan que se encuentra 
cercana al sitio del Agua Dulce de Muan, 
ofrecieron un Servicio de Agradecimiento 
por el milagro de convertir el agua salada 
en agua dulce. También tuvieron un 
programa llamado “Observación del Cielo” 
con la guía del Pastor Myoungsool Kim, 
ministro de la Iglesia Manmin de Muan.

Cuando los visitantes se sumergieron 
en la piscina del Agua Dulce de Muan, 
paz y gozo inundaron sus corazones, 
experimentaron obras de sanidad y 
tuvieron lugar varias obras del Espíritu 
Santo. A la orilla del mar, frente a la 
Iglesia Manmin de Muan, se celebró 
una fiesta de recepción al aire libre 
para los visitantes. En esta edición 
de Noticias Manmin, publicamos las 
entrevistas con ellos. 


